
 

 

Torino, 29 febbraio 2016 

 

COMUNICATO STAMPA 

Presentazione del Suv Levante 
Bellono: «Serve un secondo modello» 

La Fiom-Cgil rende noto che in merito alla presentazione del Suv Levante , prevista per 
domani a Ginevra, e all'annuncio dell'avvio della produzione , Federico Bellono , segretario 
provinciale della Fiom-Cgil, dichiara: «Bene l'annuncio sul Levante, alla vigilia del Salone di 
Ginevra. Fino alla scorsa settimana, alle Carrozzerie di Mirafiori, se ne producevano 2 o 3 al 
giorno, speriamo che ora i volumi salgano velocemente, tanto più che questo Suv era previsto 
inizialmente già nel corso del 2015. È prevedibile che a regime possa occupare un migliaio di 
lavoratori , quasi tutti già impegnati in precedenza sulla Mito o a Grugliasco, dove il ricorso alla 
cassa integrazione prosegue in modo massiccio. Il problema però è che almeno 2 mila 
lavoratori della Carrozzeria di Mirafiori sono stati fin ad oggi in cassa, e in cassa resteranno 
anche in presenza del Levante. È evidente che un secondo nuovo modello è indispensabile 
e con l'allungamento al 2020 del piano di lancio dei nuovi modelli Alfa anche i tempi sono 
decisivi , per evitare che il rientro di tutti i lavoratori dalla cassa integrazione venga 
procrastinato a dopo il 2018, scadenza che invece Fca aveva finora confermato. Per questo 
abbiamo chiesto all'azienda un incontro sulle prospettive del Polo torinese del lusso ».  
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